

1. ¿Qué es la Organización Internacional del Azúcar?

La Organización Internacional del Azúcar es el único órgano intergubernamental adscrito a la Organización de Estados Americanos (OEA) dedicado a la mejora de las condiciones en el mercado mundial de azúcar a través del debate, análisis, estudios especiales, estadísticas transparentes, seminarios, conferencias y talleres. Actualmente hay más de 80 países miembros de la Organización.

2. ¿De qué forma el CONSAA está dando a conocer su labor?

Por medio de Facebook, pagina web institucional, portal de Gobierno abierto, emisión de boletines informativos sobre las actividades desarrolladas por el Consejo, etc.

A través de participación en actividades relacionadas como la Feria de transparencia, Participación en la Agroexpo, Seminarios promovidos por las Gremiales de Productores de Caña, actividades de interés de la agroindustria azucarera a nivel nacional e internacional.

3. ¿De qué forma apoya el CONSAA al plan de seguridad?

Se dio apoyo a la campaña de prevención de quemas no programadas de caña de azúcar, a través de boletines y afiches informativos sobre los delitos derivados de este cultivo y la distribución de tarjetas con los números telefónicos de cada patrulla asignada por zona.

4. ¿Cuáles son las acciones que el CONSAA tomará a favor del sector ante los problemas de cambio climático e inseguridad?

A través de un convenio de cooperación firmado entre el Instituto Cubano de Investigación de los Derivados de la Caña de Azúcar (ICIDCA) y el Consejo Salvadoreño de la Agroindustria Azucarera, se estableció el intercambio de tecnologías amigables con el medio ambiente.

Y en cuanto a seguridad, dándole seguimiento a las actividades promovidas por la Policía Nacional Civil en cuanto al plan de seguridad establecido en cada Zafra, así como el apoyo constante a la campaña de prevención de quemas no programadas.